

EXTRAORDINARIO

LA REGIÓN EXTREMEÑA

LOCAL Y REGIONAL

RUMORES

Corren rumores muy insistentes acerca de los trabajos de zapa que se están haciendo para que el Ayuntamiento no pueda incautarse de la fábrica el 11 de Enero próximo.

Como esos rumores entrañan mucha gravedad, habremos de ocuparnos del asunto más detenidamente.

El asunto de la luz será desastroso para el municipio, como decía al discutirse los presupuestos un concejal conservador, pero hay motivos para sospechar que los que no quisieron luchar de frente cuando se trató de la adquisición de la fábrica, luchan en las sombras para que aquello no se realice.

SE DICE

Que un significado liberal estuvo uno de estos días en casa del jefe de los conservadores.

Que éstos han ofrecido su apoyo a cualquier Alcalde liberal, siempre que éste no sea el Sr. Robles, en el caso de que el Gobierno quite á éste la vara.

Que por este apoyo nada piden.

Que no obstante esto, ya están ofreciendo destinos, en la creencia de que volverán á ser los dueños del Ayuntamiento.

Y que se procurará que la administración municipal de los consumos resulte desastrosa para el Ayuntamiento, como anunciaron los conservadores, á fin de poder recriminar á los que acordaron aquel medio por considerarlo más beneficioso para la ciudad y para los intereses comunales.

"Boletín Oficial,"

El del 16 publica.

R. O. de Gobernación disponiendo que el personal de Vigilancia de Telégrafos compuesto de capataces y celadores, tengan el carácter de guardas-jurados.

Reales órdenes del mismo Ministerio sobre las condiciones higiénicas que deben tener los edificios públicos y particulares.

Edictos administrativos y judiciales sin interés.

Relación de fallidos.

Café «La Estrella»

CONCIERTO PARA HOY

A las dos y media:

- 1.º Reverie.
- 2.º «La revoltosa» (selección).
- 3.º «Las bribonas».

A las nueve y media:

- 1.º Sinfonía.
- 2.º «Carmen» (fantasía, 1.ª vez).
- 3.º Retreta.
- 4.º Pavana.

A *Lagartijo* quieren levantarle una estatua sus admiradores.

Yo también quiero levantar otra á Pepe, el camarero de «El Mercantil», no sólo por lo bien que me sirve el café, sino por el café que me sirve, del que soy admirador.

Pabellón Valle

Con buenas entradas se celebraron anoche las funciones anunciadas, y es de esperar que haciendo buen tiempo, el público siga visitando este teatro.

De *El bautizo* que fué la primera llevada á escena, ya hemos dicho en otra ocasión que gusta.

Las bribonas, hay que decirlo con franqueza, no gusta su interpretación. Necesita muchas cosas para hacerse en condiciones, y conociendo nosotros los obstáculos que hay que vencer para representarla con éxito, no los apuntamos, porque reconocemos que no puede, ahora, vencerlos la empresa.

Abanicos y panderetas, ó *¡A Sevi-*

lla en el botijo! tuvo esmerada interpretación por toda la compañía, distinguiéndose el Sr. Carro en su papel de Matruquis, con el que nos reveló una vez más que sabe lo que se hace. Es muy natural este actor y está convencido de que las exageraciones en escena no conducen á otra cosa que á desprestigiarse como actor. ¡Y hay muchos exagerados en el teatro!

Abanicos y panderetas dará dinero á la empresa.

¿Tendrá imitadores?

El diputado radical Sr. Nogués ha formulado denuncia ante el Congreso, de las inmoralidades de un colegio de Reus, prometiendo el ministro de Instrucción pública enterarse de lo que ocurre y enviar una inspección para proceder según el resultado de la misma.

Bueno es que se saque á relucir lo que pasa en determinados establecimientos de enseñanza, para que sirva de escarmiento y modifiquen su conducta los que se encuentren en ese caso.

Prematuras

Dícese que hace días se dieron las vacaciones á las alumnas de la Escuela Normal de Maestras.

De ser esto cierto, nosotros las consideramos concedidas antes de tiempo y se contraviene con ellas disposiciones del Ministerio de Instrucción pública y otras recientes dictadas por el Sr. Barel, todas las cuales ha relegado al olvido, sin duda, la directora de dicha Escuela.

Con esas vacaciones prematuras, ¿ha ganado algo la enseñanza?

Servicio telegráfico

Madrid 17 (16:15).

Pedir es

El abogado que ejerce la acusación particular en la causa que se le sigue al agresor de Maura, Possa, ha pedido que se interese del Congreso conceda los correspondientes suplicatorios para procesar á los diputados republicanos señores Iglesias y Lerroux y al socialista Pablo Iglesias, que dicho abogado considera como inductores del atentado de que fué objeto el jefe de los conservadores.

Los temporales

Ferrol.—Los semáforos de toda la costa registran intensísimos temporales.

El mar está de agitado como pocas veces se ha visto.

El huracán continúa causando grandes destrozos, especialmente en las casas de campo.

El viento, la lluvia y el granizo destruyen los sembrados.

Los riachuelos se han desbordado, inutilizando los caminos.

El crucero «Regente» ha aplazado su viaje á Cádiz, por juzgar el realizarlo, como una temeridad.

Puente Genil.—Persisten las lluvias.

El Genil ha subido tres metros y ha inundado las huertas y destrozado las fábricas de harinas.

Están paradas muchas familias y carecen de pan.

Las aguas han arrancado árboles y producido la muerte de muchas reses.

Sigue el temporal y reina un viento huracanado.

Roma.—Llueve incesante y copiosamente.

Se han desbordado muchos lagos y ríos, especialmente en el Norte de Italia.

Están cortadas las comunicaciones marítimas y terrestres.

En Torán se derrumbó una casa, matando á todos sus moradores.

En el valle de Tybre las inundaciones son generales.

